

Digitale Anwendungen für Baubetriebe

DigiCon heißt ein neues ERASMUS+ Projekt zur Fachkräftesicherung, für das die BGZ Berliner Gesellschaft für internationale Zusammenarbeit mitwirkende Betriebe sucht.

Wie verändern Digitalisierung und neue Technologien die Arbeitsprozesse? Und welche Kompetenzen brauchen Baufachkräfte dafür? Antworten auf diese Fragen wollen die Hochschule für Technik und Wirtschaft gemeinsam mit dem Berufsförderungswerk des Bauindustrieverbandes Berlin-Brandenburg und der BGZ finden. Um praxisnahe und bedarfsgerechte Lösungen zu entwickeln,

suchen die Projektpartner den direkten Erfahrungsaustausch mit Betrieben. Welchen Nutzen haben Handwerksunternehmen davon? Sie bringen ihre Expertise ein und nehmen direkten Einfluss auf die Ausgestaltung der Tools. Die im Projekt neu entwickelten digitalen Anwendungen sind später kostenfrei nutzbar. Die Workshops starten im Frühjahr 2021. Bei Interesse können Sie sich bereits jetzt registrieren lassen:

*BGZ Berliner Gesellschaft für internationale Zusammenarbeit mbH,
Maria Klanke, klanke@bgz-berlin.de
www.bgz-berlin.de
<http://digicon-project.eu>*



Foto: AdobeStock